



令和3年度地域活動だより



第6回 秋の自然でクリスマス飾りを作ろう

11月に入りましたが、世の中は早くもクリスマスモード。先月に引き続き、こども園ではよく散歩に出かけていますが、持ち帰ったどんぐりや松ぼっくり等で少しずつクリスマスの飾りを作っています。ご家庭でもクリスマスの飾り付けに、秋の自然を取り入れてみるのもいいかもしれませんね。

どんぐりのクリスマスケーキ

たくさん拾ってきたどんぐりを、こねて形作った紙粘土にくっつけるだけ！

粘土をこねる感触を楽しんだり年齢によってはイメージを膨らませながら飾り付けを楽しんだりできます。

どんぐりの「虫対策」は、熱湯で煮たり冷凍庫で凍らせたリするといいです！！



芋のつるとどんぐりのクリスマスリース



芋のつるのかわりに段ボールや画用紙を巻いたものを土台にしても素敵な飾りができあがります！！

こども園では、春に園庭の畑に芋を植えています。収穫の時に切った芋のつるを乾燥させ、どんぐりや松ぼっくりをボンドでつけ、クリスマスリースにしました。



例年、園に集まって地域活動をしています。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、集まって交流をすることはいたしません。子育てに関することや何か相談したいこと等がございましたらご連絡ください。

R3.11.15

植草学園大学附属弁天こども園

TEL:043-290-1789

huzoku@uekusa.ac.jp